

「2学期が始まりました」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、2学期が始まりました。今回は、9月前半の生徒達の様子や学校の取組などについて、お伝えします。

【始業式でも生徒が活躍】

9月1日（金）に全校生が体育館に集合し行いました。夏季休業中の報告を兼ねて、オーストラリア研修に参加した生徒達が貴重な体験の数々を披露。続いて、福島県での震災・原発事故の教訓から学び合う活動に参加した、総合人間類型の生徒達が、原子力発電所の見学など実際の取組を報告。最後に、生徒会から活動への積極的な参加を呼びかけました。今後も皆さんに期待しています！



【義務教育学校のことなど】

12日（火）に校長先生をお招きし、総合人間類型1・2年生がお話を伺いました。学校の紹介だけでなく、経験談や生徒達の質問への回答などとても有意義な時間でした。生徒達の感想にも、教育のこと、人との関わりのこと、将来のことなど、様々な気づきが含まれているように感じました。



【地域の皆様と鳴高音楽祭】

16日（土）に、なるお文化ホールで実施。大変多くの地域の皆様にご来場いただきました。放送部、吹奏楽部、ストリング・オーケストラ部、軽音楽部が日頃の練習の成果を、総合人間類型の生徒達が手話による劇を披露。生徒会や空手道部の皆さんも運営に協力してくれました。生徒の皆さんよく頑張りましたね！鳴高生がエネルギッシュに躍動する姿を、今年も感じることができました。担当の先生方もお疲れ様でした。暑い中お越しいただいた皆様にも、心よりお礼を申し上げます。



29日（金）に体育大会を行います。今後も感染状況等に注意しながら各取組を進めて参りますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。（校長 黒河内雅典）